



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Entreprises

Question écrite n° 50037

Texte de la question

M Augustin Bonrepaux fait remarquer à M le ministre délégué à l'industrie et au commerce extérieur que le chiffre d'affaires de l'entreprise Aluminium Pechiney est passé de 13 362 309 MF en 1989 à 10 985 050 MF en 1990, ce qui a conduit à une diminution du résultat de 1 356 052 à 411 981 francs. Il lui demande de bien vouloir lui faire connaître les raisons qui peuvent expliquer cette diminution et quelles conséquences elle peut avoir sur le développement de cette entreprise.

Texte de la réponse

Reponse. - Le cours moyen international de l'aluminium (LME 3 mois) a été, en 1989, de 1 921 dollars la tonne, avec un dollar à 6,38 francs, et il a baissé à 1 636 dollars la tonne avec un dollar à 5,44 francs en 1990. Cela explique la diminution du résultat net d'Aluminium Pechiney qui passe de 632 millions de francs en 1989 à 390 millions de francs en 1990. Le cours du métal est actuellement à un niveau nettement plus bas, voisin de 1 100 dollars la tonne, avec un dollar à 5,38 francs. Des arrêts conjoncturels portant sur des tonnages limités ne pourront être évités par l'entreprise si le cours du métal continue à baisser.

Données clés

Auteur : [M. Bonrepaux Augustin](#)

Circonscription : - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50037

Rubrique : Minerais et métaux

Ministère interrogé : industrie et au commerce extérieur

Ministère attributaire : industrie et au commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 novembre 1991, page 4682